

Ein  für Andere
hat die Handarbeitsgruppe des
SKT, dafür ein  liches
DANKE!

Artikel im Wiesbadener

Kurier vom 17. April 2024



Die Erlöse aus dem Verkauf von Socken und Co. spendet die Handarbeitsgruppe des Seniorenkulturkreises Taunusstein traditionell für einen guten Zweck.
Foto: St. Ferrutius

Einmal die Woche treffen sich die Damen der **Handarbeitsgruppe des Seniorenkulturkreises** in Taunusstein, um Socken, Schals, Handschuhe und Co. zu stricken. Was dabei entsteht, wird verkauft, und was dabei zusammen

kommt, soll einem guten Zweck helfen. So ist es beim Weihnachtsmarkt im Pfarrzentrum St. Ferrutius, wo die Handarbeitsgruppe regelmäßiger Gast ist, aber auch den Rest des Jahres über. Insgesamt 600 Euro kamen so im vergangenen Jahr zusammen. Die fleißigen Strickerinnen wollen mit diesem Erlös die Pfarrei Heilige Familie Untertaunus am Kirchort St. Ferrutius finanziell beim Einbau einer neuen Küche in der Ferrutiusstube in Bleidenstadt unterstützen. Eine willkommene Spende, die bei einem Gruppentreffen an die Vertreter des Kirchortes überreicht wurde.

Foto SKT